
 

En las instalaciones del Instituto Estatal de Atención al Migrante Guanajuatense y sus 

Familias, ubicadas en el municipio de Celaya, Guanajuato, el trece de noviembre del año 

dos mil quince, se reunieron las diputadas y los diputados que integran la Comisión de 

Atención al Migrante de la Sexagésima Tercera Legislatura, la cual tuvo el siguiente 

desarrollo: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Se pasó lista de asistencia, comprobándose el quórum con la presencia de las 

diputadas María Soledad Ledezma Constantino y Verónica Orozco Gutiérrez, y de los 

diputados Alejandro Flores Razo, David Alejandro Landeros y Juan Gabriel Villafaña 

Covarrubias. Siendo las diez horas con diecisiete minutos, se dio inicio a la reunión. - - - - - - - -  

Antes de dar inicio a la reunión, la presidencia a nombre de la Comisión agradeció la 

asistencia de la licenciada Susana Guerra Vallejo, Directora General del Instituto Estatal de 

Atención al Migrante Guanajuatense y sus Familias, y del licenciado Alejandro Barrón 

Conejo, Director jurídico de dicho Instituto, asimismo agradeció su hospitalidad y hacer 

posible la celebración de la presente reunión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

La secretaría por instrucciones de la presidencia dio lectura al proyecto de orden del 

día, puesto a consideración no se registraron intervenciones, resultando aprobado por 

unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Previa dispensa de su lectura, se aprobó por unanimidad, sin discusión, la minuta 

número dos, levantada con motivo de la reunión celebrada el veintiocho de octubre de 

dos mil quince. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

En el punto correspondiente a comunicaciones y correspondencia recibidas, se dio 

cuenta con los siguientes asuntos: 1) Tarjeta remitida por el Delegado del Instituto Nacional 

de Migración en Guanajuato, mediante la cual se pone a las órdenes de la presente 

Comisión; dándose por enterados y se agradece las atenciones; y 2) Escrito suscrito por el 

Secretario General del Congreso del Estado mediante el cual, comunica el acuerdo 

tomado por la Junta de Gobierno y Coordinación Política a efecto de que se privilegie el 

análisis del paquete fiscal estado y municipios, a partir del día quince de noviembre y hasta 

en tanto concluya la revisión del mismo; dándose por enterados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Para desahogar el cuarto punto del orden del día, la diputada presidenta informó 

sobre la mecánica bajo la cual se desahogaría la reunión. Una vez lo cual, en actos 

sucesivos otorgó el uso de la palabra a la licenciada Susana Guerra Vallejo, Directora 

General del Instituto Estatal de Atención al Migrante Guanajuatense y sus Familias, y al 

licenciado Alejandro Barrón Conejo, quienes abordaron diversos aspectos relativos a los 

programas, estrategias y acciones que se están realizando a favor de los migrantes del 

Estado de Guanajuato. Se registraron las participaciones de las diputadas María Soledad 

Ledezma Constantino y Verónica Orozco Gutiérrez, y de los diputados Alejandro Flores Razo, 

David Alejandro Landeros y Juan Gabriel Villafaña Covarrubias, para formular algunos 

comentarios y plantear diversas dudas, a las cuales en su momento se dio respuesta por 

parte de los funcionarios asistentes a la presente reunión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el apartado de asuntos generales, la prescindencia dio cuenta con el escrito 

suscrito por el Presidente del «Club Ojos de Agua y El Novillero Unidos», mediante el cual, 

formula invitación para asistir a eventos deportivos en donde participan equipos de varios 

municipios del Estado de Guanajuato radicados en la Unión Americana, así como a una 

reunión de trabajo con líderes de clubes de migrantes de la «Federación Guanajuatense en 

Norte América», a celebrarse el veintiséis y veintisiete de noviembre de dos mil quince, en las 

ciudades de Anaheim y Fullerton, California; de igual forma, dio cuenta con la invitación a 

un encuentro con clubes de migrantes guanajuatenses, así como con el «Club Ludovicense 

de los Ángeles, Casa Guanajuato, San Luis de la Paz» en el marco del décimo primer 

aniversario de la fundación del Club, a celebrarse el veintiocho y veintinueve de noviembre 

de dos mil quince, en la ciudad de los Ángeles, California. Acto continuo, se aprobó por 

unanimidad la propuesta de la diputada Verónica Orozco Gutiérrez a fin de asistir a dichos 

encuentros. Se instruyó a la secretaría técnica remitir un oficio a la Junta de Gobierno y 

Coordinación Política, a fin de que se otorgue la anuencia y se realizaran las gestiones y 

trámites necesarios para que acuda la presidencia a los citados eventos. - - - - - - - - - - - - - - -  

Antes de concluir la presente reunión, la presidencia, a nombre de la Comisión, 

reiteró su agradecimiento por su asistencia a la licenciada Susana Guerra Vallejo, Directora 

General del Instituto Estatal de Atención al Migrante Guanajuatense y sus Familias, y al 
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licenciado Alejandro Barrón Conejo; manifestando también que la información expuesta, 

será de gran utilidad para los trabajos legislativos de esta Comisión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Agotados los asuntos listados en el orden del día, la presidencia levantó la reunión a 

las once horas con cuarenta y tres minutos de la fecha de su inicio y comunicó a la 

diputada y a los diputados que se les citaría para la siguiente, por conducto de la secretaría 

técnica. Doy fe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

  

 
 
 

Verónica Orozco Gutiérrez                                               David Alejandro Landeros 
 Diputada Presidenta                                        Diputado Secretario 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Esta hoja corresponde a la minuta número tres, levantada con motivo de la reunión de la Comisión de Atención al Migrante celebrada 
el trece de noviembre de dos mil quince. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


